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II COMMISSIONE CONSILIARE 
                                        SICUREZZA DEL CITTADINO – POLIZIA URBANA – TRAFFICO – VIABILITA’ – AREE CIMITERIALI 

                           URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO – AMBIENTE –  IGIENE DEL TERRITORIO –                              

                                                                               TOPONOMASTICA  
 

 

Verbale      

L’anno duemilaventi (2020) il giorno 12 del mese di Maggio, nella sala del Consiglio Comunale si è 

riunita la 2^ Commissione Consiliare, indetta dal Presidente Maria Carmosina Corrado in prima 

convocazione per le ore 15,30 e in seconda convocazione alle ore 15,45. 

Ordine del Giorno: P.S.C. (Piano Strutturale Comunale). 

Partecipa alla seduta con funzioni di Segretario Saveria Nicolina Petrolo.   

Risultano presenti i Sigg. Consiglieri:    

                                                                                                                            Convocata tramite Pec                                                      

1^conv 

ore 15,30  

2^ conv 

ore 15,45 Sostituti Note 

1 CORRADO MARIA C. Presidente P P   

2 TERMINI GERLANDO Vice Presidente A A P. Cataudella   

3 COLLOCA GIUSEPPINA Componente P P   

4 NASO AGOSTINO Componente A A Z. Fusino  

5 RUSSO GIUSEPPE Componente P P   

6 SCRUGLI LORENZA Componente A A   

7 FATELLI ELISA Componente A A   

8 LOMBARDO LORENZO Componente A A/P  Entra h. 15,47 

9 LO SCHIAVO SERENA Componente P P   

10 CUTRULLA’ GIUSEPPE Componente A A/P  Entra h. 15,47 

   11 ROSCHETTI ANTONINO Componente A A S. Ursida Entra h. 15,41 

12 SCHIAVELLO ANTONIO Componente P P   

13 POLICARO GIUSEPPE Componente A A L. Pugliese Entra h. 15,49 

14 PILEGI LOREDANA Componente A A/P  Entra h. 15,54 

15 COMITO PIETRO Componente P P   

16 LUCIANO STEFANO Componente A A   

17 SORIANO STEFANO Componente A A   

18 SANTORO DOMENICO Componente A A   

 



 

Presiede la seduta il Presidente Maria Carmosina Corrado, il quale alle ore 15,30 chiama l’appello 

in prima convocazione e non essendoci il numero legale dei Consiglieri si riserva di richiamarlo in 

seconda convocazione. Alle ore 15,45 richiama l’appello e constatato il numero legale dichiara 

aperta la stessa con inizio lavori. 

Lo Stesso comunica che per tutto il mese, nei giorni di martedì e mercoledì, si discuterà sul P.S.C. 

mentre nei giorni di giovedì sull’Ambiente. Che la settimana scorsa avevano letto il Regolamento 

sul P.S.C. e in data odierna dovevano venire in Commissione il R.U.P. Ing. Lorena Callisti, il 

Collaboratore Progettista Palamara e l’Assessore Ing. Pasquale Scalamogna e  che hanno posticipato 

a Martedì 19.05.2020, quindi provvederà a riconvocarli tramite Pec. 

Illustra poi ciò che si è detto la settimana scorsa in Commissione, e cioè che il Commissario 

Loredana Pilegi chiedeva un O.d.G. sulle Antenne installate in Viale Accademie Vibonesi di Vibo 

Città. Informa inoltre i Commissari presenti che Giovedì prossimo ci sarà in Commissione 

l’Assessore Vincenzo Bruni riguardo detto O.d.G. richiesto dal Commissario Loredana Pilegi, per 

avere chiarimenti, e se sono state fatte indagini sull’inquinamento ecc. Propone quindi di invitare 

anche l’Ing. Capone dell’Arpacal. 

Il Commissario Pietro Comito interviene dicendo che era sua intenzione proporre un O.d.G. per il 

prossimo Consiglio Comunale riguardo i Cimiteri delle frazioni di Vibo Valentia, cioè Triparni ecc. 

e chiede se la proposta potrebbe essere fatta da tutti i Consiglieri per un bando o Project, che l’unica 

strada sarebbe il Project Financing, e che è stato nominato come R.U.P. l’Arch. Giuseppe Petruzza. 

Di proporre quindi questo O.d.G. a nome di tutti i Consiglieri. Chiede dunque l’ampliamento di tutti 

i cimiteri tranne quello di Vena e fare un bando di partecipazione ecc. 

Il Commissario Loredana Pilegi chiede al Presidente cosa ne pensa del Project Financing. 

Il Presidente risponde che il Progetto va bene che è stato studiato ma non riesce a capire perché non 

è andato avanti. 

Il Commissario Lorenzo Lombardo interviene dicendo che il Suap non ha portato avanti il bando, la 

Provincia dopo aver preso tempo ha detto che non era nelle condizioni di portarlo avanti e lo ha 



rimandato all’Ente Comune. Aggiunge che l’Amministrazione D’Agostino ha approvato questo 

progetto, poi l’Amministrazione Costa lo ha rimandato perché non andava bene sui costi, quindi 

dovevano rimodularlo, infine è stato approvato. Si era fatto un ulteriore studio per inserire i cimiteri 

di Piscopio ecc. ma cosa se n’è fatto dopo non lo sa. Quindi oggi propone  di approfondire 

l’argomento. 

Il Commissario Pietro Comito propone alla Commissione un O.d.G. specifico, in modo che in 

Consiglio Comunale si abbiano dati specifici e venga fatto un bando. 

Il Commissario Lorenzo Lombardo è del parere che bisogna recuperare tutti gli incartamenti. 

Il Commissario Giuseppina Colloca concorda col Commissario Lorenzo Lombardo ma aggiunge 

che bisogna approfondire l’argomento prima di portarlo all’O.d.G in Consiglio Comunale. 

Il Presidente mette a conoscenza la Commissione che da quando è andato in pensione il Geom. 

Rosario Giurgola il tutto è passato al Geom. Claudio De Pascali e che è stato nominato il nuovo 

R.U.P. Arch. Giuseppe Petruzza.  

Il Commissario Domenico Console, riguardo il P.S.C. che l’argomento all’O.d.G., chiede se tra i 

documenti ci fosse qualche studio acustico, che all’interno del P.S.C. in data 02.08.2019 è stata 

inserita una classificazione acustica e una tavola progettuale, nella classificazione c’è uno studio di 

tutti i decibel, nella relazione invece c’è uno studio sulle aree e individuati i decibel delle diverse 

aree. Aggiunge che il P.S.C. è stato già lavorato, quindi in Commissione lo portano come presa 

d’atto,  spera quindi che venga approvato dal Consiglio Comunale.  

Il Commissario Laura Pugliese propone di dedicare una giornata delle Commissioni alla 

Toponomastica, ma che la sua è solo una proposta e non una necessità.    

  

Il Presidente Maria Carmosina Corrado alle ore 16,30 chiude l’odierna Commissione Consiliare che 

viene aggiornata come da calendario.       

 

               Il Presidente                                                                            Il Segretario verbalizzante 

   F.to Maria Carmosina Corrado                                                       F.to Saveria Nicolina Petrolo  



              

 


